

Aufsichtsrat der paragon GmbH & Co. KGaA

Hermann-Josef Börnemeier, Diplom-Finanzwirt (FH) und Steuerberater, seit Oktober 2010 Mitglied des Aufsichtsrats sowie zugleich stellvertretender Aufsichtsratsvorsitzender.

Hermann-Josef Börnemeier wurde am 22.10.1955 in Paderborn geboren. Von 1975 bis 1978 absolvierte er ein duales Studium an der Fachhochschule für Finanzen NRW und erlangte mit dessen Abschluss den Titel Diplom-Finanzwirt (FH). Währenddessen war er als Beamter des gehobenen Dienstes für die Finanzverwaltung NRW tätig. 1984 nahm Hermann-Josef Börnemeier eine Weiterbildung zum Steuerberater auf, zu dem er im März 1985 bestellt wurde. Seit September 1984 ist Hermann-Josef Börnemeier bei der Steuerberatungsgesellschaft Treu-Union Treuhandgesellschaft mbH tätig. Bereits im Juli 1985 wurde er zum Geschäftsführer berufen. Seit Juli 1996 ist er Gesellschafter-Geschäftsführer der Treu-Union Treuhandgesellschaft mbH. Parallel war Hermann-Josef Börnemeier seit Januar 1995 als Gesellschafter-Geschäftsführer der Börnemeier & Loh GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft bis Juli 2016 tätig.

Mitgliedschaften in gesetzlich zu bildenden inländischen Aufsichtsräten und vergleichbaren Kontrollgremien

- Voltabox AG, Mitglied des Aufsichtsrats

Sonstige Mitgliedschaften

/

Akademische Ausbildung

1984 – 1985

Weiterbildung zum Steuerberater

Bestellung zum Steuerberater im Jahr 1985

1975 – 1978

Fachhochschule für Finanzen NRW

Abschluss: Diplom-Finanzwirt (FH)

Beruflicher Werdegang

1984 – heute

Treu-Union Treuhandgesellschaft mbH, Steuerberatungsgesellschaft

ab 1985 Geschäftsführer

ab 1996 geschäftsführender Gesellschafter

1995 – 2016

Börnemeier & Loh GmbH Wirtschaftsprüfungsgesellschaft, geschäftsführender Gesellschafter

1975 – 1984

Finanzverwaltung NRW, Beamter des gehobenen Dienstes